

Ex parlamentario y secretario general del PS

Carlos Altamirano presenta hoy una visión crítica de la época

- El protagonista de la renovación ideológica de la izquierda da a conocer texto escrito junto al periodista Hernán Dinamarca

Desde la última visita a Punta Arenas del ex parlamentario y figura clave en el desarrollo del sector político de la izquierda

en el país, Carlos Altamirano, han pasado nada menos que 30 años.

En esa época, según relata, llegó a esta zona en el marco de algunas de las actividades políticas que lo mantuvieron ocupado en la primera línea del gobierno de la Unidad Popular.

Con el paso de los años, Altamirano fue uno de los protagonistas del profundo proceso de renovación ideológica que involucró a parte de esa izquierda de la década de los años setenta.

En la actualidad, retirado de la contingencia, sigue siendo

un actor desde el ámbito de la reflexión política que intenta analizar la complejidad de los tiempos que corren. En ese contexto llegó ayer a Punta Arenas para presentar un libro titulado "El fin de la modernidad" que realizó conjuntamente con el periodista Hernán Dinamarca, avocándose hace algunos meses en esta ciudad, en torno a la modernidad y los profundos cambios que afectan a las sociedades.

La presentación del texto -cuyo título es "Después de todo: conversaciones sobre los cambios de época"- se va a desarrollar a las 11 horas en el Centro Antártico de la Universidad de Magallanes en un acto abierto a todos los interesados, y que fue organizado por la Agrupación de Periodistas y Comunicadores Sociales de Punta Arenas.

En la oportunidad van a comentar la obra sus dos autores, Altamirano y Dinamarca quienes además van a dialogar sobre sus conversos con el sociólogo José Foppiano; con el subdirector de la Comisión Nacional del Medio Ambiente en la región, Juan Manuel Dragunovic; y con el diputado del Partido Socialista Pedro Muñoz.

Cambios de época

Carlos Altamirano se define como un habitante de tres mundos, pues debió salir de Chile para pasar cuatro años en la ex República Democrática Alemana -en el entonces bloque soviético- donde emigró a occidente para radicarse en Francia donde completó su renovación ideológica.

Esa experiencia, afirma, le sirvió para formarse una visión clínica de la realidad a la que se tiene en Chile, situación que lo motivó para publicar las ideas que ya estaban plasmadas en los diálogos con Hernán Dinamarca.

El libro, como dice el ex parlamentario, commenta "los cambios inquietantes de época histórica". Transformaciones que involucran todos los aspectos de la vida, y que son abordadas en el texto desde las perspectivas generacionales que a veces se confrontan.

"El libro una visión más crítica de la época moderna que la mía", comenta Altamirano respecto a su coautor.

La modernidad

El texto es un análisis de la modernidad y los cambios que ésta trajo para los pueblos del planeta, pues como dicen los autores éste es un fenómeno universal.

Muchos de esos cambios no son auspiciosos y así se percibe en el libro. Altamirano ejemplifica diciendo que la modernidad entendida como el traslado de los valores y tecnologías de los países industrializados -menos especialmente a Estados Unidos- se extendió por todo el planeta apresurando y generando mecanismos para escapar de los aspectos negativos de ese fenómeno.



Carlos Altamirano fue secretario general del Partido Socialista, diputado y senador y uno de los protagonistas de la renovación de la izquierda.

Carlos Altamirano presenta hoy una visión crítica de la época. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Carlos Altamirano presenta hoy una visión crítica de la época. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa